

dera llegado el momento de ponerse en guardia, el monstruo se le echa encima y se lo come o le saca la plata o se le lleva a la mujer. Así que ¡attenti! Sí, los monstruos vestidos de particular son muchísimos más peligrosos que este pobre del que nos da cuenta un telegrama del Salto.

"SALTO, 5 — Ayer de tarde, a las 4, mataron a balazos a un animal marino que mide tres metros de largo y pesa quinientos kilos. No se sabe aún de que clase de animal se trata".

Aquí, en Montevideo, lo catalogaríamos enseguida. De un tiempo a esta parte la técnica taxonómica es cosa de niños para, las peatonas de la vida, los que, por causa de haber nacido como Dios manda, deben contemplar monstruosidades a relote y decir: